

Apostrophe 45, 18 mai 2015

Jean Zay (enfin) prophète en son pays

lun, 18/05/2015 - 21:16 | Anthony Gautier
Société



Image: [1]

FIDELITE. L'hommage national et solennel le mercredi 27 mai prochain, jour de son entrée au Panthéon, et la célébration locale dans l'intimité d'une affection orléanaise qui ose enfin s'exprimer, ce lundi 18 mai, dans les rues de la ville : la famille de Jean Zay aura dû attendre des décennies pour que la mémoire de l'avocat orléanais, du ministre du Front Populaire, et du résistant de la première heure au régime nazi, soit célébrée à la hauteur du destin de l'homme. « Il disait : "Un jour justice me sera rendue", et ce moment est venu dans la totalité car chacun peut maintenant, avec les dons que nous avons faits aux archives et avec les manifestations qui sont faites pour le Panthéon, se faire une idée de tous les aspects de sa vie, depuis sa naissance à Orléans jusqu'à son assassinat, et ainsi réfléchir aux actions qu'il a menées et en tirer des réflexions sur le présent qui est, comme vous le savez, difficile », confie Catherine Zay, émue et reconnaissante, à l'issue de la cérémonie qui s'est achevée dans la cour de l'Hôtel Grosloot après 17 heures.